

POR ROBERTO MELENDEZ S.
BOBYMESA@YAHOO.COM.MX

Como resultado de investigaciones especiales e informes de sus servicios de inteligencia, la Policía de Investigación de la Ciudad
de México ha cumplimentado, durante la presente administración, mil 450 órdenes de aprehensión libradas por autoridades jurisdiccionales
contra igual número de homicidas, muchos de
ellos condenados la pena máxima.

Informes obtenidos en la Fiscalía General de Justicia de la capital del país precisan que de diciembre de 2018 a noviembre del 2023, los efectivos policiales, bajo el mando de Francisco Almazán Barocio, han ejecutado un total de 23 mil 800 órdenes de aprehensión obsequiadas por autoridades jurisdiccionales por la comisión de

## Detenidos y consignados Mil 450 <u>HOMICIDAS</u>

diversos delitos y que en todos ellos se ha decretado auto de formal prisión a los inculpados.

Se indicó que de la cifra antes referida, nueve mil 500 personas fueron detenidas y acusadas por delitos considerados como de alto impacto, entre los que destaca el secuestro, extorsión y cobro de piso. Las detenciones se realizaron en las 16 alcaldías citadinas, destacando las de Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Venustiano Carranza e Iztacalco, donde la vigilancia y acciones preventivas se han intensificado por las autoridades.

En la oportunidad, las autoridades policiales y ministeriales destacaron que con las detenciones y consignaciones registradas se ha logrado disminuir en buena medida la violencia e inseguridad en la ciudad, donde se afirma la coordinación con la Secretaría de Seguridad Ciudadana ha sido un factor muy relevante para lograr que los índices delictivos se reduzcan de manera significativa.

De igual forma, las autoridades de la dependencia al mando de la fiscal general capitalina, Ernestina Godoy Ramos, hicieron un reconocimiento al apoyo que de manera incondicional les brindan las Secretarías de la Defensa Nacional y Marina Armada de México, al igual que la Guardia Nacional, con las que se trabaja de manera permanente.

